

Krieg in der Ukraine

11.4.22



Wir verurteilen den Krieg den Russland gegen die Ukraine führt und verlangen von Vladimir Putin, dass er den Krieg sofort stoppt.

Путін зупинити війну

Stand heute sind rund zehn Millionen

Menschen aus der Ukraine auf der Flucht vor den Bomben und der Artillerie der russischen Armee. Die Solidarität für die Menschen aus der Ukraine ist zum Glück sehr gross. In Gränichen sind schon rund 30 Personen aus der Ukraine angekommen. Willkommen! Wir als Verein versuchen auch diese Familie so gut es geht zu unterstützen um das Leben für sie so erträglich wie möglich zu machen.

Die Menschen können aus der Ukraine ohne Visum für 90 Tage im Schengenraum bleiben, vorausgesetzt, sie besitzen einen Biometrischen Pass. Quelle: EDA

UkrainerInnen, die in die Schweiz einreisen, bekommen in der Rege<mark>l den Status S</mark> und werden dann in den Gemeinden untergebracht. Quelle: SEM

